

Zainudin : Jadikan Momentum HUT Provinsi Untuk Meningkatkan Pelayanan Publik

By : mm/kominfo 17-03-2017 11:37:42

KALIANDA (Diskominfo Lamsel) – Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Lampung Selatan menggelar upacara memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Provinsi Lampung ke-53 sekaligus Hari Perawat Nasional ke-43 tahun 2017, yang dilaksanakan di Lapangan Korpri Pemkab Lampung Selatan, Jum'at (17/03).

Upacara yang dipimpin langsung Bupati Lampung Selatan DR. H. Zainudin Hasan, M.Hum turut dihadiri Kapolres Lampung Selatan AKBP. DR. Adi Ferdian Saputra, SIK, MH, Kepala Pengadilan Negeri Kalianda Mashuri Effendie, MH, Kepala Pengadilan Agama Kalianda Dra. Hj. Sartini, MH, Wakil Ketua DPRD H. Fahrurrozi, Sekretaris Daerah beserta seluruh pejabat dilingkup Pemkab Lampung Selatan.

Khusus momentum hari jadi Provinsi Lampung, Zainudin berharap kepada segenap jajaran pemerintah provinsi, khususnya Pemerintah Kabupaten Lampung Selatan di tingkat kabupaten sampai ke desa untuk bahu membahu saling bersinergi agar senantiasa meningkatkan mutu pelayanan publik atau masyarakat disegala bidang.

"Kita berharap para pejabat mulai dari gubernur sampai ketingkat bawah agar senantiasa meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat. Untuk itu seluruh komponen dan elemen masyarakat bersama-sama bahu membahu untuk bisa mendisiplinkan dan merubah cara berfikir sehingga akan tercipta kualitas pelayanan yang lebih baik," ucapnya.

Dalam kesempatan itu, Zainudin juga mengingatkan kepada para pejabat, untuk terus bekerja dan berkarya dengan ikhlas demi kemajuan Kabupaten Lampung Selatan yang lebih baik. "Jadi, orang berbuat itu bukan karena bupati tapi berbuatlah karena ingin menggapai prestasi," ujar Zainudin.

Sementara, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Pemkab Lampung Selatan M. Syahroni, S.Sos menambahkan, peningkatan pelayan publik tersebut merupakan perwujudan dari salah satu visi misi Bupati Lampung Selatan dalam membangun daerah.

"Visi misi itu tertuang dalam upayanya meningkatkan kualitas dan daya saing sumber daya manusia yang mandiri, dan berahlak mulia melalui pelayanan pendidikan dan kesehatan yang baik, terjangkau dan proaktif," terangnya.

Untuk itu lanjutnya, bupati berharap kepada seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD), instansi dan lembaga pemerintah terkait dapat meningkatkan pelayanan publiknya, guna mendukung visi misi Bupati Lampung Selatan. "Mudah-mudahan ke depan, Kabupaten Lampung Selatan mampu bersaing dan menjadi salah satu kabupaten terbaik di Provinsi Lampung," tutupnya.